

Le vaccin contre le cancer du poumon disponible pour tous les Cubains



La Havane, 3 déc. (RHC)-. Le vaccin thérapeutique contre le cancer du poumon mis au point par le Centre d'Ingénierie Moléculaire de Cuba sera disponible dans toutes les polycliniques de tout le pays à la suite d'un nouvel essai clinique du médicament.

Au cours du 3e atelier provincial d'essais cliniques, Geidy Lorenzo, promotrice de cet essai a précisé que le but de l'étude est de régulariser l'administration du médicament au niveau de l'attention primaire de santé.

Le vaccin sera administré dans les polycliniques de toutes les communes cubaines grâce à son faible taux de toxicité et d'effets aderses et à la facilité de son application intramusculaire.

La spécialiste a expliqué que l'essai a déjà commencé dans la province de Villa Clara et à La Havane, dans au moins une polyclinique de chaque commune et qu'il

s'étendra au reste du territoire durant l'année prochaine.

«Ce vaccin à caractère thérapeutique, ni prévient ni guérit le cancer, mais il contribue à contrôler la maladie et offre une meilleure qualité de vie au patient, surtout lorsque la tumeur se trouve à un stade avancé» a précisé le Dr Ramon Ortiz, coordonateur de l'expérience dans la province de Villa Clara.

Le vaccin CIMAVAX EGF qui renforce la réponse immunologique de l'organisme face au cancer a obtenu son premier registre en 2008 et il fait partie du cadre de base de médicaments depuis 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/77702-le-vaccin-contre-le-cancer-du-poumon-disponible-pour-tous-les-cubains>



Radio Habana Cuba